



Montréal, le 26 juin 2023. -C'est assez rare qu'une mère et sa fille aient fréquenté le même collège, c'est encore plus rare que les deux aient remporté de prestigieux prix lors de leurs passages.

Mme Anne-Marie Blais, directrice générale du Collège Mont-Royal remet un cadre souvenir à Mme Valérie Chevalier, récipiendaire en 1999 du Prix Annie-Pelletier de la persévérance.



À droite de sa mère, notre présidente et élève finissante, Novalie Chevalier récipiendaire Prix du Lieutenant-gouverneur 2022-2023.

Bravo, bravo c'est vraiment digne de mention!

Nadia Lévesque
Responsable des communications